

Control de la droga

Los carteles de la droga se han extendido a lo largo del país. Un nuevo programa, “Zona de control”, evidencia que el tráfico de drogas tiene gran presencia, especialmente el tráfico aéreo y terrestre. Los expertos que lo combaten pertenecen a la PDI. Su ojo y olfato policiales les han permitido detectar bultos, maletas y personas que trafican drogas, infringiendo la ley chilena. Perros adiestrados apoyan la importante tarea de fiscalización que realizan en los principales terminales aéreos del país. Hubo un caso reciente en que al abrir una maleta de una pasajera sospechosa, en su interior no se halló nada prohibido. Sin embargo, la droga estaba impregnada en el material con que se confeccionó dicha maleta, modalidad muy ingeniosa que fue detectada. La infractora quedó a disposición del tribunal respectivo. Excelente trabajo de la PDI.

Jaime R. Ramos Merino